
 

 

開催日時 平成１９年１１月１７日（土） １２：００～１３：３０ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、  副委員長  工藤 茂起 

委 員  鳴海 清彦、  工藤 朋子、  外崎 きゑ 

会社側出席者 
代表取締役社長 清藤 哲夫、  常務取締役 一戸 勝美、  取締役（総務担当） 波多野 厚緑 

取締役（営業担当） 成田 尚三、 放送部ﾏﾈｼﾞｬｰ 丹代 香子、  制作技術部ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 玉田 雅規 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成１９年１２月１１日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○各委員が質問と意見や気がついた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組『日曜わいわいパラダイス』について 

 ① 番組タイトルと放送内容がマッチしていてとても良かったという意見が多かった。 

 ② 番組の構成・時間取り良く、長年アップルウェーブが積み上げてきた技術の高さを実証するような番組で 

   あった。 

 ③ 中継では、臨場感が伝わってきて、大変楽しく聴けたという意見が多かった。 

   もう少し、出演者とのやりとりがあっても良かったのではないかという意見もあった。 

 ④ 当日のスポーツの結果も放送され、生番組らしさを感じて良かった。 

２）その他の番組について 

 ① 日曜午後の「J-WAVE」の番組は、本当に必要なのか検討して欲しい。特に、東京の情報が流れるのが 

   気になる。これからも「J-WAVE」の番組を続けるのであれば、お天気や交通情報は地元のものを入れる 

   ようにして欲しい。 

 ② 天気予報はこまめに入れて欲しい。 

 ③ 地域の財産や資源（潜在力）、地域集落や芸能など地域文化の掘り起こしをして、番組化するなり、 

   番組で取り上げることも必要なのではないか。 

 ④ 神社仏閣にスポットを当て、それぞれの特徴の紹介やお宝を紹介する番組もあってもいいのではないか。

   また家庭に埋もれているお宝紹介をしても面白いのではないか。 

 

質問に関しては、放送事業者側から詳細な回答・説明がなされた。 

続いて次回開催日を決定し、議事を終えた。 

 

○審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

 社内関係部署に周知徹底 

 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

 （１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布。 

 （２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


